



Innovatives Elektrophotherapie-Seminar im LK Mauer, 7. bis 8. März 2014

Bildbericht von DMTF Angela Meister, Laßnitzhöhe

Ein Riesenerfolg war unser Elektrophotherapie-Seminar, welches am Freitag 7. und Samstag, 8. März 2014, unter der Leitung von Herrn Prim. Dr. Peter Biowski, im Landesklinikum Mauer, NÖ stattgefunden hat. Vorab ein herzliches Danke an die Leiterin der medizinisch-technischen Dienste, Frau Iris Halla. Sie ist bereits im Vorjahr, mit der Bitte ein derartiges Seminar bei ihnen im Hause abzuhalten, an uns herangetreten und sie hat uns auch tatkräftig bei der Organisation unterstützt.

Innovativ waren nicht nur die Seminarinhalte und die Präsentation eines neuen Therapiegerätes, sondern auch die Teilnehmerzahl. Insgesamt sind 32 TeilnehmerInnen, darunter auch einige Ärzte, Physiotherapeuten und Masseure, sowie natürlich DMTF's aus ganz Österreich angereist, um mit uns gemeinsam diese interessante Fortbildung zu absolvieren.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Herrn Prim. Dr. Peter Biowski, der nicht nur für den medizinisch-wissenschaftlichen Teil verantwortlich gezeichnet hat, sondern auch durch seine praktischen und technischen Erfahrungen dieses Seminar sehr aufwerten konnte. Danke auch an die Firma Schuhfried für die Zurverfügungstellung ihrer Geräte.

Herr Prim. Dr. Biowski hat angekündigt, dass er in Zukunft in unserer DMTF+MAB-News, unter dem Titel „Refresh Elektrophotherapie“, einige Artikel schreiben wird. Man kann darauf schon gespannt sein.

Aufgrund des großen Interesses und auf mehrfachen Wunsch werden wir im Herbst ein Folgeseminar, mit anderen Schwerpunkten in der Elektrophotherapie, in der Steiermark, voraussichtlich in der SKA/RZ St. Radegund, abhalten. Sobald die genauen Inhalte ausgearbeitet sind

und der Termin fixiert ist, werden wir dieses Fortbildungsseminar auf unserer Homepage www.dmtf-mab.at und in der nächsten DMTF+MAB-News ankündigen.

